

Troisième Critérium de l'Ubaye

La 3^{ème} édition du Critérium National de l'Ubaye s'est déroulée le 3 juin dernier. 78 compétiteurs appartenant à 18 clubs y ont pris part. Le départ de l'épreuve de descente (9 km) avait lieu au pont du Martinet et l'arrivée au camping du Lauzet. L'après-midi était réservé au « rapide racing », une course d'élimination par équipe de 4 où les deux premiers concurrents sont qualifiés pour le tour suivant. Il y a eu pour cadre le rapide des Ex Infrans de la Fresquièrre. Les compétitions étaient organisées par le club Sport-Action-Aventure sous l'égide de la FFESSM. La remise des prix a eu lieu en présence de M. Tron, maire de Méolans-Revel, et de Christian Philippe-Janon, président de la commission nationale de nage en eau vive.